



Los prestadores de servicio de Valle de Bravo celebraron, con reserva, el cierre de la llave de la presa Miguel Alemán, perteneciente al Sistema Cutzamala, pues advierten que aún faltan 100 días para concluir la temperada de estiaje y el nivel con la que se le dejó es muy bajo, 26 por ciento, y que les quitó 60 por ciento del turismo.

Desde el 6 de abril y hasta



POR CIENTO DE AGUA HAY EN LA PRESA UBICADA EN VALLE DE BRAVO. que vengan las lluvias, al vaso ubicado en pueblo vallesano no se le extraerá agua dentro del Sistema Cutzamala, que operará con El Bosque, 54 por ciento, y Villa Victoria, 27.8 por ciento.

La activista Esther Carillo reconoció la medida, aunque les hubiera gustado que se aplicara para todo el sistema, al registrar sus niveles más bajos respecto a sus históricos. GERARDO GARCÍA

FOTO: ESPECIAL



SECO. Aún quedan 100 días de estiaje.